

Anfrage des Einzelvertreters der FDP:

*Was ist der aktuelle Stand zum Thema Ein-/Ausfahrt "An der Brücke" / Berliner Straße?*

Stellungnahme des Amtes für Verkehr:

*Eine kurzfristige Umgestaltung der Einmündung "An der Brücke" / Berliner Straße ist nicht vorgesehen.*

*Nach der Straßenverkehrs-Ordnung (StVO) waren nach dem Umbau des Knotenpunktes die Wartelinie und die Beschilderung "bei Rot hier halten" zu entfernen, da eine Verkehrsführung unter anderem für den auf der Berliner Straße geradeaus in Richtung Stadtring Radfahrenden geschaffen wurde. Diese Führung entspricht den Vorgaben der "Empfehlung für Radverkehrsanlagen" (ERA 2010) und dient der Sicherheit der vulnerablen Gruppe Radfahrender, die in den Sichtbereich der Autofahrenden gebracht werden soll.*

*Der Einmündungsbereich wird im Rahmen des Umsetzungskonzeptes des Radverkehrskonzeptes erneut betrachtet, sobald die gesamtheitliche Planung zur Berliner Straße zwischen Stadtring und Hauptstraße aufgenommen wurde.*

*Die politischen Gremien werden diesbezüglich frühzeitig beteiligt.*